

Saint-Aubin 1200 enfants jouent et s'affrontent sous le soleil Une Journée polysportive réussie!

Sous le soleil exactement, ils ont sué, couru, gagné: quelque 1200 enfants de tout le canton de Fribourg se sont affrontés et épaulés durant la Journée polysportive cantonale Jeunesse samedi à Saint-Aubin. Et les équipes staviacoises se sont particulièrement bien comportées!

«La météo était avec nous. Il y a eu beaucoup de monde, l'ambiance était super et nous n'avons pas de couac à relever mais beaucoup d'échos positifs», soulignait, heureux, le président de la FSG Saint-Aubin Grégory Dessibourg à l'heure du bilan.

Répartis en catégories parents-enfants, enfantine, jeunesse -9 ans, -12 ans et -16 ans, les gymnastes se sont mesurés dans plusieurs disciplines: athlétisme - dont le saut en longueur, le lancer de balle et de boulet, la course d'endurance - estafette-navette, tchoukball, le cross par équipes, des jeux tels que jeter-lancer, saut de la poutre ou le parcours d'orientation.

Les plus jeunes de la gym enfantine jouaient aux Stroumpfs farceur, cuisiner et forgeron, tandis que les petits rampaient, sautaient, couraient, grimpaient sur le parcours parents-enfants.

IKAR

Tous les résultats sur www.fgf-ftv.ch



De l'adresse et de l'endurance, il en fallait samedi à tous les jeunes athlètes



Une équipe staviacoise concentrée lors d'un des jeux des moins de 9 ans



Les équipes de la gym enfantine jouaient notamment aux Stroumpfs cuisiniers



Jeu jeter-lancer pour l'équipe de Domdidier



Le saut en longueur faisait partie des disciplines d'athlétisme.
Ci-contre, le parcours parents-enfants pour les tout-petits